

Der Porsche und das Fahrrad



Der Hase und der Hamster wurden zu einem Fest von der Schildkröte in einem Haus auf dem Land eingeladen .

Der Hamster sagte zum Hasen : « Ich werde mit meinem Fahrrad so um Mittag losfahren, dann kann ich gemütlich eine Landstrasse nehmen und trotzdem rechtzeitig ankommen!«.

Der Hase lachte und sagte : « Ha! Ich kann mich bis 18h30 für das Fest ausruhen! Mit meinem Porsche bin ich in 30 Minuten bei der Schildkröte!«.

Der Hase zuckte mit den Schultern und ging schlafen.

Am nächsten Tag wachte der Hamster um 10 Uhr auf , er bereitete seine Sachen für den Weg vor und packte etwas zu essen und zu trinken und einen Ersatzschlauch ein. Er aß sein Mittagessen, sagte dem Hasen «Bis dann!», stieg auf sein Peugeotfahrrad und fuhr los.

Er fuhr auf einer sehr schönen Landstrasse, aß und trank in einem Wald und hörte Musik auf seinem iPod.

Der Hase ging zum Essen in ein schickes Restaurant und schickte nebenbei ein paar e-mails von seinem Smartphone aus. Um 18h40 fuhr er schließlich los. Bald musste er an einer Tankstelle voll tanken lassen, währenddessen hörte er Musik und schickte ein paar Fotos auf Instagramm.

19h00 : der Hamster hat einen Platten. Zum Glück hatte er einen Ersatzschlauch dabei! Er wechselte den Schlauch und fuhr weiter.

Der Hase sah, dass er ziemlich spät dran war und drückte aufs Gas : 200km/Stunde ! Er wurde von zwei Polizisten angehalten , die ihm sein Auto beschlagnahmen .

Das Fest war längst zu Ende als er endlich ankam , er musste nämlich per Anhalter weiterfahren.

Das alles hätte er sich sparen können, wenn er sich die Zeit richtig eingeteilt hätte!



Text : Louise, Bild 1: Louise, Bild 2: Miranda, 6ème